

Hunderte strömen zum Kinder- und Sommerfest

Die Jugendhilfeeinrichtung Elisabethstift bietet Aktionen und Begegnung.

Von Stefanie Hiller

Salzgitter-Bad. Das traditionelle Kinder- und Sommerfest der Jugendhilfeeinrichtung Elisabethstift auf dem Schäferstuhl lockte am Sonntagnachmittag im Laufe des Tages rund 1000 Besucher an. Die Mischung aus Information, Darbietungen, Spiel- und Spaßangeboten stimmte auch in diesem Jahr wieder und bescherte den Besuchern einen unbeschwerten Nachmittag.

„Wir wollen bei solch einem Tag auch Transparenz zeigen“, betonte der zukünftige Geschäftsführer Florian Hinken und wies auf Infostand und Führungen hin. Christian Wendt erläuterte den Besuchern das Konzept der Jugendhilfe und führte durch das Anwesen. Die Kinder hatten viel Spaß beim artistischen Mitmachzirkus von Alfons und Viktor sowie an zahlreichen Spielständen. Außerdem konnten sie in einem Wasserball über den Swimming-Pool gleiten.

Das Bühnenprogramm moderierte Martin Vogt. Es traten auf: der Posaunenchor Gitter, die Sölter Kinder, Tanzgruppen des MTV Salzgitter und die Bigband der BBS Fredenberg. Ein Volleyballspiel in der Turnhalle sowie zwei Fußballspiele auf dem Sportplatz lockten Sportbegeisterten an. Für das leibliche Wohl mit Kaffee und Kuchen

sowie Gegrilltem sorgten die Mitarbeiter sowie eine Gruppe aus Gitter. Das Kinder- und Sommerfest am Elisabethstift ist auch immer ein Tag der Begegnung und des Gespräches. Viele Familien der betreuten Kinder und Jugendlichen kommen und bringen Bekannte und Freunde mit. So war es auch in diesem Jahr wieder.



Ein artistischer Mitmachzirkus mit Viktor (links) und Alfons.

FOTO: HILLER